

地域の課題をとらえて 2氏が一般質問



質問 文献調査は受け入れないのですね。

町長 私が町長の時には受け入れない。

質問 関連施設の誘致とは言われて久しいがどういうものか。

町長 三者協定に違反しないことを前提にして、考えている。

質問 施設の埋戻し(地下)はするのか。

町長 そうなると思う。

質問 埋戻しをするということになると有効利用は無いのではないか。

町長 地下での有効利用はない。

質問 今まで町長は民間レベルであれば様々な検討、勉強会を開いてもいいのではないかとのべているが。

町長 民間レベルで検討したのかどうかは承知していない。

質問 文献調査で20億円。精密調査、概要調査で70億円。処分場では一兆円～三

鷺見 悟 A、Q、文献調査を受け入れないと将来に渡つての施設利用とは何か。地域振興を図るため色々と検討される可能性がある。

町長 約20年間の研究期間が終了したら、次の町長が考えていくことだと思う。

質問 六月議会の時は文献調査を含めて検討課題と述べていた。今回の答弁で行くと跡地利用を含めた検討が必要ではないか。

町長 三者協定からいつても、文献調査は受け入れられない。道が認める訳がない。

質問 三者協定を言うならば町として独自に調査したり守る立場はないのでは。

町長 具体的にあれば、質問して欲しい。

質問 NUMO(処分団体)が、原子力機構との共同研究を計画していたが。町長 答弁を差し控える。文科省が協定に違反することは無いと思う。